
1. Wieviel Freistellungen im Sinne des §7 der Baumschutzsatzung sind 2010, 2011, 2012, 
2013, 2014 ,2015 und bis zum 31.06.2016 beantragt und erteilt worden? 

2. Wieviel Ausnahmegenehmigungen und Befreiungen im Sinne des §8 der 
Baumschutzsatzung sind 2010, 2011, 2012, 2013, 2014 ,2015 und bis zum 31.06.2016 
beantragt und erteilt worden? 

3. Wie stellen sich die Einnahmen aus Gebühren in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 
2014 und 2015 dar? 

4. Wie stellen sich die Einnahmen aus Bußgeldern in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 
2014 und 2015 dar? 

5. Wie hoch waren die Zahlungen in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014 und 2015 
an die Stadt für Ersatzpflanzungen, Ersatzzahlung und die Folgenbeseitigung? 

6. Wie hoch ist der Personalaufwand für die Verwaltung inkl. Außendienst? 
 
gez. Bernhard Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 


